



GUÍA PARA PADRES SOBRE PREPARATORIAS CATÓLICAS DE LA ARQUIDIÓCESIS DE DENVER

Es increíble cómo vuela el tiempo, ¿verdad? Parece que fue ayer cuando trajo a su recién nacido a casa e imaginaba todo lo que Dios tenía reservado para él, rezando para que lo guiara en ser un buen padre/madre. Ahora, su pequeño está en la escuela secundaria y se prepara para la preparatoria. Estamos muy contentos de que haya tomado la decisión de inscribir a su hijo en una escuela católica y nos haya permitido apoyar la formación de su hijo como persona de fe, sabiduría y virtud.

Pero su formación no termina en la escuela secundaria. De hecho, los años de escuela preparatoria pueden ser igual de decisivos para su formación a medida que sus capacidades intelectuales se van perfeccionando. Son los años en que también empiezan a separarse un poco más de sus padres, año tras año, mientras se preparan para abandonar el nido y empezar su propia vida. Su grupo de amigos y las opiniones de sus compañeros a veces empiezan a ser más importantes para ellos que las opiniones de sus padres. Además, hay que pensar en la universidad. Todo esto puede resultar un poco abrumador para un padre/madre.

Creemos que la misión de una escuela católica es fundamentalmente diferente del objetivo de una escuela laica. Las escuelas católicas existen para ser santuarios de educación al servicio de su familia, para que nuestra escuela pueda ayudarle a llevar a sus hijos al encuentro con Jesucristo. Deseamos servirlos como padres y apoyar su deseo de que sus hijos sean transformados por una relación con Jesucristo, crezcan en sabiduría y virtud, y descubran su llamado para sus vidas como hombres y mujeres jóvenes creados a imagen y semejanza de Dios. Esta comprensión de nuestra misión es vital si queremos servir adecuadamente a su familia por el bien de la formación y educación de su hijo. Nuestras escuelas no cumplen con nuestra misión de ayudar a llevar a los niños a Jesucristo si no es a través de su familia.

Por eso hemos elaborado esta guía para padres sobre las escuelas preparatorias de la arquidiócesis de Denver. Queremos que tome una decisión informada sobre dónde debe ir su hijo a la escuela preparatoria. Como parte de la Iglesia Católica en la arquidiócesis de Denver, también creemos que una escuela preparatoria católica puede hacer una contribución vital a la formación continua de su hijo en la fe católica. Por lo tanto, nuestro deseo es que esta guía lo ayude a tomar una decisión bien informada como padre/madre sobre qué escuela preparatoria católica es la más adecuada para su hijo y su familia.

Paz y bendiciones, Oficina de Escuelas Católicas Arquidiócesis de Denver

5 cosas que todos los padres deben tener en cuenta

1. FORMACIÓN EN LA FE

La formación en la fe puede ser mucho más diversa una vez que el estudiante entra a la escuela preparatoria. Pero ¿cómo puede saber si la formación en la fe que se ofrece es tan sólida y completa como usted espera, sobre todo si quiere que su hijo siga siendo católico practicante una vez que se vaya de su casa?

Empiece por ver los cursos de teología que se ofrecen. ¿La teología es una asignatura obligatoria durante los cuatro años de escuela preparatoria? ¿Qué cursos de teología se imparten? ¿Qué van a aprender? ¿Qué sacramentos se ponen a disposición de los estudiantes y con qué frecuencia? ¿Hay posibilidades de asistir a Misa? ¿Se ofrece el sacramento de la Reconciliación? ¿Se ofrecen retiros para los estudiantes? ¿Cómo son los retiros? ¿Y las oportunidades de servicio? ¿Se exigen horas de servicio? ¿Cómo completa mi hijo sus horas de servicio? Y lo que es más importante, ¿quiénes son las personas que enseñarán a mi hijo? ¿Son testigos destacados de la fe? ¿Están bien informados y parecen vivir la fe católica como un modelo para mi hijo? Y no sólo los profesores de teología, ¿lo es también el resto del profesorado?

2. PROGRAMA ACADÉMICO

Los programas académicos de las escuelas preparatorias también pueden ser diversos. Aunque todas las escuelas preparatorias tienen clases de inglés, el plan de estudios de esas clases de inglés y la forma en que se imparten pueden marcar una diferencia significativa en lo que su hijo aprenda durante la escuela preparatoria.

Empiece por pensar en lo que quiere del programa académico. ¿El programa académico se alinea con la formación en la fe de la escuela preparatoria? ¿Cuáles son los cursos obligatorios? ¿Cuáles son los libros que mi hijo deberá leer en la escuela preparatoria? ¿Son importantes para nosotros los cursos avanzados y/o los cursos de Colocación Avanzada (AP, por sus siglas en inglés)? En caso afirmativo, ¿se ofrecen? ¿Mi hijo necesita apoyo académico para tener éxito? En caso afirmativo, ¿cómo lo puede obtener? ¿Qué cursos de bellas artes se ofrecen para que estudie mi hijo? ¿Este programa de escuela preparatoria puede ayudar a formar a mi hijo y prepararlo para la vida después de la escuela preparatoria?

3. OPORTUNIDADES EXTRACURRICULARES

Las actividades extraescolares son a veces la mejor manera de asegurarse de que un estudiante sigue comprometido con su educación durante sus años de escuela preparatoria. Aunque a veces se puede desequilibrar la atención que se presta a las actividades extraescolares y al atletismo en la escuela preparatoria, estas cosas tienen el potencial de contribuir significativamente a la formación de su hijo y convertirse en una fuente de recuerdos duraderos de sus años de escuela preparatoria.

Empiece por pensar en las oportunidades extracurriculares en todo su espectro. Atletismo, bellas artes, clubes de interés, etc. ¿Hay algún deporte en particular que sea importante para mi hijo? ¿Se ofrece en la escuela preparatoria? ¿Es importante para mi hijo el arte, la banda, el coro, la danza o el teatro? ¿Se ofrece?

¿Qué tipo de clubes de interés existen en la escuela? ¿Hay alguno que pueda interesar a mi hijo? ¿Hay una carga de trabajo equilibrada entre el trabajo académico y las expectativas extracurriculares? ¿Quiénes son los moderadores del club y los profesores de bellas artes? ¿Quiénes son los entrenadores? ¿Son testigos de la fe que contribuirán positivamente a la formación de mi hijo?

4. CULTURA ESCOLAR

Este es un componente que a menudo se pasa por alto, pero que puede ser un factor significativo en la experiencia positiva o negativa de su hijo en la escuela preparatoria. Si la cultura escolar se adapta bien a su hijo y a su familia, su hijo tendrá muchas más posibilidades de pasar cuatro años estupendos.

¿Cómo es la cultura escolar? ¿Qué parece valorar y promover la comunidad escolar? ¿Coincide con los valores de nuestra familia? ¿Con quién irá mi hijo a la escuela? ¿Parece que podría ser un grupo de amigos positivo para mi hijo? ¿Conozco a otros padres de esta escuela? ¿Qué dicen de la cultura escolar? ¿El mensaje de la escuela se basa principalmente en la fe o en algo más? ¿Eso me importa? ¿Qué tipo de actividades escolares realiza la escuela?

5. USTED SIGUE SIENDO EL PADRE/MADRE

Esta es la regla tácita que, por desgracia, muchas familias han olvidado en los últimos años. **Usted es el padre/madre.** A los 12 o 13 años, ¿su hijo merece que se escuche su opinión sobre dónde va a ir a la escuela preparatoria? Sí, por supuesto que debería escucharlos, siempre que tengan razones maduras y bien pensadas sobre dónde quieren ir a la escuela preparatoria. Pero, incluso con eso, *sigue siendo el padre/madre y tiene que tomar la decisión que crea más conveniente para su hijo.* Tenga en cuenta todos los factores mencionados y cualquier otro que pueda ser importante para su familia. Sus hijos le han sido dados por Dios creador. La misión de su familia es anunciar las Buenas Nuevas del Evangelio a sus hijos. Parte de esta misión es formar un hogar en el que sus hijos puedan encontrarse con Cristo para que sus hijos puedan crecer en sabiduría y virtud a través de todo lo que encuentren en sus hogares con ustedes. La misión de su familia es también proclamar con alegría las Buenas Nuevas al mundo a través de sus palabras y su testimonio. La escuela se considera una prolongación del hogar.

Examine sus opciones. Pida al párroco de su escuela y/o parroquia su opinión sobre las escuelas preparatorias que está considerando. Lleve la decisión a la oración. Luego usted, como padre/madre, debe tomar la decisión que considere más conveniente para su hijo. No debe ser una decisión que su hijo tome solo, basándose en las influencias de sus amigos o en lo que haya visto en las redes sociales. Dios le ha dado a su hijo como un don para que lo críe, lo forme, lo cuide y lo eduque. Los padres siguen siendo los primeros educadores del niño, así que tiene que ser usted quien decida quién va a ayudarlo a educar a su hijo.

5 recursos que lo ayudarán a tomar una decisión informada

1. VISITAR EL SITIO WEB DE LA ESCUELA.

En el sitio web de la escuela encontrará las respuestas a muchas de sus preguntas, y también podrá ver cómo se promociona la escuela y qué valora la comunidad escolar.

2. HABLAR CON EL REPRESENTANTE DE ADMISIONES.

Cualquier pregunta para la que no encuentre respuesta en el sitio web puede ser respondida por el representante de admisiones. También pueden ofrecer a su familia una visita personal a la escuela.

3. AVERIGUAR EL "COSTO REAL".

No se deje llevar por la sorpresa. Hable con el representante de admisiones o con la oficina de ayuda económica para informarse sobre las opciones de becas y ayudas a la matrícula. En 2003, los obispos estadounidenses publicaron un documento en el que pedían que la educación escolar católica estuviera disponible, fuera asequible y accesible para todos. En la mayoría de los casos, las escuelas preparatorias católicas trabajan con las familias para encontrar un precio de matrícula que la familia pueda pagar si el precio de matrícula anunciado no es razonable para la familia.

4. ASISTIR A UNA JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS.

La mayoría de las escuelas preparatorias católicas celebran una jornada anual de puertas abiertas donde abren las puertas de par en par e invitan a las familias potenciales a visitarlos y conocer todas sus clases y programas. Esta es una gran oportunidad para conocer a los administradores, profesores y otras familias potenciales y evaluar si la cultura de la escuela será una buena opción para su hijo y su familia.

5. PREGUNTAR AL DIRECTOR Y AL PÁRROCO DE SU ESCUELA ACTUAL.

Como educadores y sacerdotes, ¿quién mejor para preguntar sobre la formación espiritual y académica disponible en una escuela preparatoria católica local? Pueden tener conocimiento directo o indirecto de algunas de las escuelas, lo que puede ayudarlo a tomar una decisión.

Escuelas preparatorias católicas de la Arquidiócesis de Denver

ESCUELAS PREPARATORIAS DE LA ARQUIDIÓCESIS

Nuestras escuelas preparatorias arquidiocesanas son dirigidas y operadas bajo la jurisdicción y supervisión de la arquidiócesis de Denver y el superintendente de Escuelas Católicas. La escuela está regida por el arzobispo y una Junta de Miembros compuesta por el vicario general, el vicario del clero, el vicario judicial, el director de operaciones de la arquidiócesis, el director financiero de la arquidiócesis y el superintendente de Escuelas Católicas. A nivel local, cada escuela tiene un consejo de administración, nombrado por el arzobispo, que asiste y asesora al superintendente y a la dirección de la escuela preparatoria en asuntos relacionados con el funcionamiento de la escuela. Nuestras escuelas preparatorias arquidiocesanas incluyen:

*Bishop Machebeuf High School

458 Uinta Way, Denver



*Holy Family High School

5195 W. 144th Ave., Broomfield



ESCUELAS PREPARATORIAS CATÓLICAS INDEPENDIENTES

Las escuelas preparatorias católicas independientes **no** son administradas ni operadas por la arquidiócesis de Denver. Sin embargo, todas ellas han sido designadas católicas mediante un decreto del arzobispo. El decreto les permite funcionar oficialmente como escuelas católicas. Sólo las escuelas aquí mencionadas funcionan como escuelas católicas independientes legítimamente reconocidas.

Las escuelas preparatorias católicas independientes están regidas por una orden religiosa o por un consejo laico independiente, que puede incluir o no a miembros de la dirección de la arquidiócesis de Denver. Las escuelas también pueden estar afiliadas o ser miembros de una orden religiosa o de una red o consorcio nacional o regional.

El derecho canónico concede al arzobispo la autoridad y el derecho de vigilar e inspeccionar las escuelas católicas dentro del territorio de la Arquidiócesis de Denver, incluso aquellas establecidas o dirigidas por miembros de institutos religiosos (Cánones 796-806, y 827.2). El arzobispo también tiene derecho a dictar directrices relativas a la regulación general de las escuelas católicas; estas directrices se aplican también a las escuelas dirigidas por miembros de un instituto religioso o de un consejo de administración independiente, aunque conservan su autonomía en la gestión interna de sus escuelas. El arzobispo tiene autoridad exclusiva para reconocer y designar una escuela como "católica". Todas las escuelas católicas dentro del territorio de la arquidiócesis son canónicamente responsables ante el arzobispo de acuerdo con el Canon 806. El arzobispo también ejerce su autoridad concediendo la aprobación de los profesores de teología y del plan de estudios de teología a través de la Oficina de Escuelas Católicas, así como estableciendo un proceso para revisar la misión y la identidad católicas de todas las escuelas para garantizar la fidelidad al magisterio y a los estatutos de la Iglesia para la educación y la formación de la persona humana.

ESCUELAS PATROCINADAS Y REGIDAS POR ÓRDENES RELIGIOSAS

Arrupe Jesuit High School

(Jesuita) 4343 Utica St., Denver

Regis Jesuit High School

(*Jesuita*)

Divisiones de hombres y mujeres
6300 S. Lewiston Way, Aurora

JK Mullen High School

(Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas) 3601 S. Lowell Blvd., Denver

ESCUELAS REGIDAS POR LAICOS

*Chesterton Academy of Our Lady of Victory High School

6495 S. Colorado Blvd. Centennial

*St. John Paul the Great Catholic High School

2330 S. Sherman, St. Denver

*St. John Paul II Catholic High School

1250 7th St., Windsor (Operando fuera de la Parroquia de Our Lady of the Valley)

St. Mary's Academy

Escuela preparatoria: solo chicas 4545 S. University, Blvd., Denver (Regida por laicos, pero fundada por, y afiliada a, las Hermanas de Loretto)

(*Indica las escuelas que tienen puestos en la junta directiva para funcionarios/personas designadas por la Arquidiócesis)

Perfiles escolares



BISHOP MACHEBEUF HIGH SCHOOL

La escuela preparatoria Bishop Machebeuf prepara a los estudiantes para encontrar a Cristo y responder a la llamada de Dios en la universidad, la carrera, y más allá. Impregnados de la tradición de la educación católica y de las artes liberales, e inspirados por la alegría del Evangelio, formamos a los estudiantes en un entorno académico riguroso que integra la vida, la fe y la cultura de cada uno de ellos a la hora de enfrentarse a los retos de una sociedad contemporánea y secular. La comunidad escolar refleja la universalidad de la Iglesia Católica e invita a todos los estudiantes a convertirse en discípulos y ciudadanos fieles. Los estudiantes de Machebeuf forman una comunidad fuerte a través de su deseo de ser discípulos de Cristo, su amor mutuo y su participación en la vida de la escuela y de la Iglesia. Invitamos a todos a venir a visitar la escuela preparatoria Bishop Machebeuf y ser testigos de primera mano de la alegría y la fe de nuestra comunidad.

Visite: machebeuf.org para obtener más información.



HOLY FAMILY HIGH SCHOOL

La escuela preparatoria Holy Family es una comunidad de padres, profesores y personal, administradores, estudiantes, exestudiantes y amigos, todos luchando juntos para lograr un propósito común: construir una comunidad llena de fe dedicada a la excelencia en la educación de toda la persona: espíritu, mente y cuerpo.

Visite: holyfamilyhs.com para obtener más información.



ARRUPE JESUIT HIGH SCHOOL

La escuela preparatoria Jesuita Arrupe es una escuela católica, que prepara para la universidad ofreciendo a los estudiantes con recursos económicos limitados una experiencia educativa de primer nivel a través de una formación académica rigurosa, la formación en la fe y el discernimiento, y un programa de estudio y trabajo único, fomentando la comunidad, la oportunidad, el liderazgo y el crecimiento personal.

Visite: arrupejesuit.com para obtener más información.



REGIS JESUIT HIGH SCHOOL

Con más de 145 años de historia, somos una escuela preparatoria católica romana que sirve a los grados 9-12 en el área metropolitana de Denver firmemente arraigada en la tradición educativa jesuita y liderando el camino en la preparación de los estudiantes para el siglo XXI. Nuestro modelo único ofrece lo mejor de los dos mundos: la experiencia de un aula unipersonal con oportunidades para que hombres y mujeres se relacionen social y espiritualmente y participen en actividades co-curriculares en un campus compartido. Durante casi cinco siglos, la educación jesuita ha sido considerada universalmente como un modelo de excelencia.

Visite: regisjesuit.com para obtener más información.



CHESTERTON ACADEMY OF OUR LADY OF VICTORY

Inspirados por san Juan Pablo II, tomamos como lema Cultura Vitae, la cultura de la vida. Nuestra misión es preparar a nuestros estudiantes para que triunfen sobre el materialismo y la desesperación que impregnan nuestra cultura y acepten la oferta de nuestro Señor de tener vida y tenerla en abundancia. Nuestro plan de estudios clásico combina una amplia educación en artes liberales con un fuerte énfasis en el desarrollo de las virtudes cristianas y la apreciación de la belleza.

Visite: **ourladyofvictorydenver.com** para obtener más información.



ST. JOHN PAUL THE GREAT CATHOLIC HIGH SCHOOL

La escuela preparatoria católica St. John Paul the Great existe para formar discípulos de Jesucristo. Arraigados en la verdad y la alegría, graduaremos a hombres y mujeres preparados para dar testimonio de la verdad y equipados para llevar vidas virtuosas al servicio de la Iglesia, de nuestro país y del bien común.

Visite: jpthegreatdenver.org para obtener más información.



ST. JOHN PAUL II HIGH SCHOOL

Escuela preparatoria St. John Paul II ofrece un plan de estudios clásico integrado, una sólida formación espiritual y personal, y un fuerte énfasis en las bellas artes. El programa académico ayuda a los estudiantes a aprender las habilidades del pensamiento lógico tanto en las artes como en las ciencias, el análisis crítico de las grandes obras de la literatura, un conocimiento más profundo de la fe y una expresión clara y creativa en la escritura y las artes.

Visite: jp2hs.com para obtener más información.



ST. MARY'S ACADEMY

La academia St. Mary's fomenta la excelencia en las jóvenes a través de los logros académicos, el desarrollo espiritual y el servicio. Los valores de fe, comunidad, justicia y respeto de la escuela Loretto sientan las bases para que las estudiantes sean poderosas agentes de cambio.

Visite: **stmarys.academy** para obtener más información.



MULLEN HIGH SCHOOL

La escuela preparatoria Mullen es una escuela lasaliana, católica, preparatoria para la universidad, conducida según la tradición de los Hermanos de las Escuelas Cristianas para dar una educación humana y cristiana a los jóvenes, especialmente a los pobres, como se establece en nuestros cinco Principios Básicos Lasalianos. La escuela preparatoria Mullen pertenece a una de las mayores redes educativas del mundo. Las escuelas lasalianas educan a más de 850 000 estudiantes en 80 países diferentes.

Visite: mullenhigh.com para obtener más información.

